



Cerca de 9.000 deportistas de todo el país compitieron este domingo 18 de septiembre de una nueva edición de la Maratón de la Ciudad. El ganador de los 42K de Buenos Aires fue el keniano Victor Kipchirchir, con un tiempo de 2 horas, 7 minutos y 5 segundos.

En mujeres se impuso la keniana Rodah Jepkorir Tanui, con un tiempo de 2 horas, 26 minutos y 53 segundos.

Asimismo, el primer argentino en cruzar la meta fue José Sánchez (2h 16m 50s), sexto lugar en la general. En tanto que Martín Mendez (2h 17m 17s) y Miguel Masa (2h 17m 30s) completaron el podio nacional. Del mismo modo, la mejor argentina fue Xoana Zurita, quinta en la tabla general de la categoría, con un tiempo de 2h 46m 44s.

El Secretario de Deportes de la Ciudad, Carlos Retegui, junto a otras autoridades, entregó las medallas a los ganadores y ganadoras de la competencia.

Entre el viernes 16 y el sábado 17 de septiembre los corredores, cuyo único requisito era tener 18 años cumplidos el día de la competencia, pudieron retirar el kit —compuesto por la remera oficial del evento y el número de identificación del corredor—, para lo cual debieron presentar DNI, apto médico y voucher de inscripción. La Expo Maratón de este año se llevó a cabo en Parque Sarmiento.

El Maratón Internacional de Buenos Aires integra el calendario de la Asociación Internacional de Maratones (AIMS) y su nuevo circuito, estrenado en 2017, ha sido certificado oficialmente por la IAAF, siendo clasificatorio para los últimos Campeonatos mundiales y Juegos Olímpicos. Desde 2018, tiene la categoría de Bronze Label en el calendario IAAF World Athletics.

Historia de los 42k

La realización de pruebas de “gran fondo” o “maratón” en la ciudad tiene una gran tradición ya que la primera competición sobre un recorrido aproximado a los 40 km. tuvo lugar en 1903, entre la zona céntrica y el barrio de Flores. En 1910, con motivo de los festejos del Centenario de la Revolución de Mayo, se realizó un maratón sobre la distancia olímpica (42.195 metros,

instituida poco antes) y fue ganada por la gran estrella de aquellos tiempos y protagonista de los Juegos Olímpicos de Londres, el italiano Dorando Pietri.

Resultados de la ediciones anteriores

El Maratón Internacional de Buenos Aires comenzó a realizarse en 1984 (se denominó entonces y hasta fines de la década siguiente, Maratón Adidas de la Argentina).

Desde el año 2018, esta prueba tiene la categoría de “Bronze Label” en el circuito oficial de la IAAF.

A lo largo de ese historial, el Maratón de Buenos Aires también fue el marco del Campeonato Iberoamericano de Maratón (2010 y 2017), en tres oportunidades del Campeonato Sudamericano de Maratón (2009, 2013 y 2018) y, seis veces, del Campeonato Nacional de Maratón.

Los récords de este circuito fueron establecidos en 2018:

- Hombres: Evans Kiplagat Chebet (Kenia) – 2h. 5m.
- Mujeres: Rodah Jepkorir Tanui (Kenia) – 2h. 25m. 46s.